

Wünsch Haustechnik und Partner präsentierten ihre Leistungen

Bocholt (al). Neun verschiedene Firmen begrüßten die Gäste beim Beratertag der Firma Wünsch Haustechnik am Samstag – ein Aufgebot, das sich sehen lassen konnte. Die Veranstalter selbst zogen ein positives Fazit: „Sehr zufrieden“ könne die Firma sein, so Mitarbeiter Jörn Krudewig über den Kundenandrang. Anlässlich des 50-jährigen Bestehens von Wünsch Haustechnik präsentierte natürlich auch Klemens Elsenbusch, dessen Vater die Firma 1967 mit zwei

Partnern gründete, die neuesten Trends im Bad- und Wohnbereich. Ob Möbel nach Maß, Fliesen oder neue Ideen fürs Bad und vieles mehr – für alles stand den Gästen ein Berater zur Seite. Die Gäste konnten auch einfach die Ausstellung besuchen und sich dabei von neuen Wohntrends inspirieren lassen. Auch Thomas und Nicole Rohleder, die ihre Bau- und Sanierungstechnik vorstellten, lobten die Veranstaltung. „Es läuft gut“, so Nicole Rohleder zufrieden.

Gelungener Beratertag



FOTOS: Anna-Lena Müller